

CDU Ratsfraktion der Gemeinde Edewecht

Edewecht, 25. Juli 2016

Antrag der CDU-Fraktion

Sehr geehrte Frau Lausch,

wir bitten Sie, den folgenden Punkt auf die nächste Tagesordnung des Wirtschafts- und Haushaltsausschusses zu setzen:

„Unterstützung von Existenzgründern / Jungunternehmerinnen und Jungunternehmern / Start-Ups in Edewecht“

Begründung:

Um möglichst viele junge „Talente“, Existenzgründer/innen und -gründer in der Gemeinde Edewecht zu unterstützen, zu halten und anzusiedeln, sollte geprüft werden, welche unterstützenden Maßnahmen in der Gemeinde Edewecht umgesetzt werden könnten.

Anzudenken wären: Breitstellung von Räumlichkeiten, Gewerbesteuerermäßigung (im ersten Jahr), Abgabenermäßigung (im ersten Jahr), Bereitstellung von schnellem Internet und sonstige Fördermaßnahmen.

Weitere Begründung folgt mündlich.